



# Álvarez Máynez solicita consulta sobre la clausura de la refinera de Pemex en Cadereyta

El candidato a la Presidencia por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, anunció que presentó una solicitud ante la Cámara de Diputados para revisar una consulta para buscar clausurar la refinera de Cadereyta.

En entrevista, durante la plenaria de la bancada naranja del Senado en San Lázaro en la antigua casona de Xicoténcatl, señaló que ante la mala calidad del aire que impacta entre las edades de cero y 6 años, es necesario llevar este tema ambiental a una consulta y no solo temas electorales o políticos.

[[ARISTEGUI NOTICIAS](#)]